
Chers frères et sœurs dans la foi en Jésus-Christ, 

Grâce soit rendue à Dieu qui nous a uni pour un même but ; celui d’aller dans le monde entier annoncer 

la bonne nouvelle et faire de toutes les nations ses disciples. 

Je désire vivement partager mon expérience avec Jésus-Christ aux frères et sœurs qui ont reçu un appel 

à plein temps et recevoir d’eux quelques orientations, parce qu’entendre la voix de Dieu n’est pas 

chose facile. 

Je suis gabonaise d’origine et j’ai reçu l’appel en 1996 pendant que je travaillais dans une grande 

société de la place (COMILOG filiale d’ERAMET).  J’ai essayé de résister, mais en vain parce que la voix 

de Dieu sonnait plus fort dans mon cœur et dans mes oreilles. 

Chers frères et sœurs, tout abandonner et suivre le Seigneur n’est pas chose facile. 

Grâce soit rendue à Dieu pour Son amour infini et Sa main puissante qui nous soutient nuit et jour. 

Que le Saint-Esprit de Dieu vous mettent à cœur des paroles qui pourront édifier ma foi par rapport à 

mon expérience. 

 

Merci. Que Dieu vous bénisse. 


